

Cuba confirme sa disposition d'appuyer la campagne de l'UNESCO pour l'alphabétisation



La Havane, 8 sept. (RHC).- La ministre cubaine de l'Éducation, Ena Elsa Velasquez, a confirmé au siège de l'UNESCO, à Paris, la disposition de notre pays d'aider la communauté internationale à réduire le nombre d'illettrés.

Au cours de la réunion ministérielle qui a donné le départ à la conférence mondiale sur l'alphabétisation, la ministre cubaine a rappelé que la méthode pédagogique cubaine «Yo si puedo» (Moi, oui, je peux, en français) a permis d'apprendre à lire et à écrire à 9 millions 800 mille personnes au monde.

Ena Elsa Velasquez a rappelé que cette méthode a été adaptée à des contextes culturels bien différents et traduite dans plusieurs langues dont l'anglais, le français et le portugais et aussi dans des langues indiennes dont l'aymara et le quechua.

La méthode pédagogique cubaine Yo si puedo, rappelons-le, associe les sons et les lettres aux numéros et l'apprentissage s'accomplit en peu de mois.

En raison de ses résultats, Yo si puedo a mérité en 2006, le Prix roi Seijong d'alphabétisation que décerne l'UNESCO.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/105026-cuba-confirme-sa-disposition-dappuyer-la-campagne-de-lunesco-pour-lalphabetisation>



Radio Habana Cuba